

Publié le 09/12/2024 à 19h24

Le club de basket de Petit-Mars se professionnalise avec Élisabeth Philippe

Après sept années en coopération territoriale de club (CTC) avec Saint-Mars-du-Désert, le Petit-Mars basket-club (PMBC) a repris son indépendance. Le club se donne les moyens de progresser en embauchant une entraîneuse diplômée, Élisabeth Philippe, ancienne joueuse du club.



La future nouvelle équipe féminine, déjà à l'entraînement, entourée des dirigeants du club et d'Élisabeth Philippe (à droite). | OUEST-France

Trois questions à Jérémie Pasquier et Fabien Kerhomen, respectivement nouveau président et vice-président du PMBC.

Pourquoi la fin de l'entente avec les Marsiens d'à côté ?

Le CTC n'était pas une fusion, mais une entente. Nous arrivions à la fin d'un cycle de sept ans. Conséquence directe de cette reprise en main, le nombre de licenciés a explosé, passant de 135 à 190. Cela a été une vraie surprise, peut-être due à l'effet

Jeux olympiques et à un certain Victor Wembanyama, joueur français plus connu sous le nom de Wemby, parti aux USA. Une bonne communication et de l'initiation dans les écoles, avec Elisabeth Philippe, ont dû nous servir.

Pourquoi cette embauche ?

Élisa Philippe a été joueuse au club. Lors de sa formation au Brevet professionnel de la jeunesse, de l'éducation populaire et du sport (BPJEPS), elle a effectué ses stages chez nous. Nous lui avons promis de l'embaucher, pour faire franchir un cap au club. Nous avons dû nous renseigner pour son financement, car c'était quand même une inquiétude. Le financement est assuré grâce aux licences, aux animations comme les tournois, les sponsors, et bien sûr aux subventions de la mairie et du comité. La communauté de communes Erdre et Gesvres (CCEG) nous a bien conseillés.

Quel est le rôle d'Élisa Philippe dans le club ?

Elle a un CDI à temps partiel de 70 %. Elle entraîne les joueurs à tous les niveaux et coaches les U18 garçons, le week-end. Elle intervient aussi gratuitement dans les deux écoles, tous les vendredis matin. Avec l'apport d'Elisa, nous souhaitons voir progresser toutes les équipes. Une nouvelle équipe féminine sera créée l'an prochain, et déjà des anciennes se sont remises à l'entraînement pour aider les jeunes. Il y a encore de la place. Avec le diplôme d'Élisa, le club a ouvert, cette année, une nouvelle école de microbasket à partir de 3 ans. Une école d'arbitrage est à l'étude. C'est vraiment un plus pour le développement du club.

Petit-Mars. Élisabeth Philippe entraîne son club de cœur

Mardi 10 décembre 2024 05:25



Élisabeth Philippe, ici avec les enfants des dirigeants du club de basket, vit sa passion sous les paniers. © Ouest-France

Faire de sa passion son métier, c'est ce qui arrive à Élisabeth Philippe, embauchée par le Petit-Mars basket-club. La jeune femme de 22 ans a joué au club pendant dix ans. Malheureusement, quelques blessures ne lui ont pas permis d'aller plus haut.

Après un BTS de tourisme, elle s'est tournée vers le Brevet professionnel de la jeunesse, de l'éducation populaire et du sport (BPJEPS). Pour préparer ce diplôme, elle a alterné étude et stage à la coopération territoriale de club (CTC), formée des clubs de basket de Petit-Mars et Saint-Mars-du-Désert.

Le club de Petit-Mars, qui avait repris son indépendance, a souhaité m'embaucher, alors que j'étais tout juste diplômée », dit la première salariée du club. Avec sa formation d'entraîneuse et d'arbitre, le but d'Élisabeth Philippe est de développer son club de cœur à tous les niveaux sportifs. Cette nouvelle vie allie passion et travail. **Mon rêve de petite fille se réalise !**

En CDI à 70 % à Petit-Mars, Élisabeth Philippe le complète en mettant aussi ses compétences au service du club de Nort-sur-Erdre. Elle est également bénévole au club de l'Hermine, à Nantes. Une vie sportive bien remplie.